

ÉCHO DE LA VALLÉE

If you need help with translation, please call the office (604) 932-9602

Dates à retenir

Jeudi 17 décembre :

Spectacle du temps des Fêtes
d'hiver

13h30 et 18h30

Congé

21 décembre au 1er janvier :

Congé d'hiver

4 janvier : Retour en classe

18 janvier : Journée de
développement professionnel,
pas d'école pour les élèves

29 janvier: Journée de
formation du nouveau
curriculum, pas d'école pour
les élèves

Mot du Directeur

Chers parents/tuteurs,

Depuis la rentrée scolaire, nos élèves ont participé à plusieurs activités enrichissantes à l'école : notamment le programme de leadership d'école, la sortie de décroïsonnement à la ferme, une activité d'arts visuels animée par Catherine Leduc «le totem», la journée d'écriture de cartes du temps des Fêtes d'hiver, une présentation de M. Michael Allen afin de sensibiliser les élèves à vivre en harmonie avec les ours de la région en plus d'activités communauté-école telles que la soirée cinéma FrancoFun et la soirée sociale «ballon-cornichon». Venez tous, en famille, à la présentation du spectacle du temps des Fêtes d'hiver qui aura lieu au gymnase de l'école Signal Hill Elementary le jeudi 17 décembre à 13h 30 suivi d'une présentation en soirée à 18h 30.

Évidemment, le succès des élèves au plan académique, culturel et social ne peut être réalisé sans votre appui, votre mentorat et votre modelage.

Je vous en remercie sincèrement.

Michel Tardif, Directeur



La soirée ballon-cornichon a été un grand succès

Environ 40 personnes de notre communauté-école se sont présentées lors de la soirée ballon-cornichon, dont plusieurs familles d'élèves de la maternelle. Les élèves, parents et amis ont su se divertir en jouant à ce sport familial et en vivant une expérience communautaire en français! Nous avons bien hâte de reprendre cette formule gagnante en 2016. Un gros merci aux parents qui ont contribué au souper BBQ, à Mme Kristi Ringuette pour l'organisation et à M. Francis Gendron pour la préparation du menu BBQ.



Nouvelle de votre APÉ

Les levées de fonds (vente de tourtières, boîtes de sirop d'érable et napperons) vont bon train. Plus de 275 tourtières ont été vendues! Un gros merci à Marlo qui a grandement contribué à la vente de tourtières en allant de porte en porte dans son voisinage. Merci à M. Francis Gendron qui a cuisiné les tourtières. Nous tenons à remercier Frances pour avoir pondu l'idée et organiser la création de linges de vaisselle géniaux et les élèves pour leur contribution artistique (dessins).

Nouvelle de FrancoFun

Le film « Mission : Noël » a été un véritable succès. La salle était remplie au maximum. Bravo à René qui a gagné les biscuits au pain d'épice confectionnés par les élèves de M.Benes. Rendez-vous à la prochaine activité Francofun!

